

Forums pour l'entourage

Mon conjoint et sa consommation de Cannabis

Par Nais Posté le 15/04/2023 à 21h20

Bonsoir,

Ça me fait tellement de bien de pouvoir déposer mon témoignage ! Mon conjoint et moi-même sommes ensemble depuis 4 ans. Je savais qu'il fumait du cannabis donc je n'ai jamais été très embêtante sur le sujet. Au début il travaillait et avait donc une conso plutôt restreinte matin midi soir et oui quand même lol. Ceci dit il a dû se faire opérer pendant la période de confinement et il a arrêté pendant des mois ! Il était incroyable, il allait faire du footing chaque jour, il était vif et tellement différent ! C'était le vrai A. ! Quelques mois plus tard, Son employeur qui était aussi une connaissance lui a fait perdre son emploi. Mon conjoint l'a très mal vécu et est à moitié tombé en dépression et là ça a été une consommation de nouveau intense ! Il ne bougeait plus de la maison et fumait toute la journée ! Je bossais de nuit en Ehpad et veillait sur des personnes parfois qui mourraient, j'étais donc parfois crevée mais ça ne lui venait jamais à l'esprit de me préparer des surprises ou me changer les idées !

Bref les mois passent moi je le soutient pour aller aux prud'hommes car son ex employeur l'avait bien arnaqué, je suis solide pour lui comme d'habitude. Et entre-temps je décide de monter une entreprise avec lui. Je m'occupe de tout et lui prouve que quand on veut on peut ! Il reprend goût et redevient motivé, on trouve nos premiers clients, ça tourne de mieux en mieux ! On déménage dans un super logement, bref que du bonheur (sauf qu'il n'arrête pas le cannabis et augmente la dose chaque jour)

Aujourd'hui je vous écris nous sommes le 15 Avril j'ai craqué samedi dernier et il est parti suite à la centième dispute lié au cannabis. Cela fait des mois qu'il reste allongé sur le lit à jouer à call of duty et à fumer des joints au moins 9 par jour ! Quand on a pas trop de clients il ne fout rien et me dit « ça appellera un jour t'inquiète » je lui demande d'aller distribuer carte de visite, il me dit « je l'ai fais au début où on a ouvert »

Je dors dans un cendrier ! Il tousse, on dirait un vieillard de 90 ans . Il crache partout tellement il tousse. J'ai 40 ans , il en a 33 ans et pourtant je suis plus en forme que lui.

Je n'arrête pas de m'occuper de lui parce qu'il a des inflammations de la peau régulièrement, kystes, boutons, bref je suis une mère !

C'est moi qui organise les vacances et lui fait la surprise. Il n'a jamais été foutu de faire même une seule surprise tellement son cerveau est sur pose ou dans call of duty.

Quand on va chez des clients il se dépêche de bosser et prendre une pose pour rouler son joint et ça je lui ai dis que je ne voulais plus. Et bien j'ai pris très cher.

On va au cinéma il se dépêche de sortir pour rouler son joint.

On va manger il se dépêche de sortir pour rouler son joint.

Bref je n'ai plus de désir sexuel ça me dégoûte trop cette odeur de cannabis !

Je me suis battue pour lui, pour qu'il aille mieux, pour que son moral remonte, pour qu'il soit heureux. Alors vous voulez un conseil, dites lui que vous ne supportez plus sa consommation et partez !!!! Sinon vous finirez par prendre la place du psy ! J'en vois certains dire «soyez patiente, soyez pleine d'amour, soyez douce. » non non non moi je l'ai fait et j'ai souffert le martyre, il me traitait comme une moins que rien, il n'avait aucune sensibilité, il me détruisait et ça me faisait rire. Il était très agressif, et me démolissait ! Fuyez !!! Vous avez le droit au bonheur ! Ces hommes doivent être aidés et doivent se soigner avant d'être en couple !

Bon courage à toutes et prenez la meilleure décision

Nais

1 réponse

Nouvelle-France1534 - 18/04/2023 à 18h25

Bonjour Nais. Vous avez finalement allumé, cet a dire que vous avez tout essayé avant de vous rendre compte que votre ex est devenu un autre. Un pauvre type perdu par le cannabis. Vous venez de lui rendre un grand service. Dorénavant, il devra vivre TOUTES les conséquences... à venir avec sa nouvelle Compagne de Vie... MARIJUANA sa NANA... Tenez bon. Votre addiction à cet homme devenu Con, ou Cornichon s'estompera rapidement ou pas mais tenez bon. Gardez en tête qu'il ne changera pas... Vous vous éviterez bien des soucis.

Penser à vous en premier...